

WOMEN – GIANT SLALOM

- LOCATION:** Mont-Sainte-Anne - La Crête/Beauregard;
- EVENT :** Giant Slalom. Tuesday , January 5, 2010 and Wednesday, January 6, 2010
- ORGANISED BY:** Club de Ski du Mont Sainte-Anne
- SANCTION:** *FIS, ACA and PSO*
- ELIGIBILITY:** **ICR & NorAm Cup Rules**
All Canadian FIS athletes except first year J1 (15 yrs.)
- REGISTRATION AND PAYMENT** Registration fees include lift ticket: 55\$. (**Refer to FIS Continental Cup rules 7.1-7.5 for Payment of expenses**)
The race secretary will be opened on Monday, January 4, from 4:30 pm EST to 5:45 pm EST at l'Anecdote, 100 du BeauMont, Beaupré. (L'Anecdote, the Club House of the Grand Vallon golf course, is located in front of the gondolas).
Payment shall be in cash, by team cheques or credit card. Coaches should pay for their own team at the time of registration. No registration and payment shall be accepted during the coaches' meeting or after 5:45 pm on January 4, 2010.
- Deadline: 14 days prior to first team captains' meeting, i.e.: **Monday, December 21st, 2009 at 5h00 pm EST**
- Official FIS entry forms. Withdrawals must be submitted with the confirmation at ACA, five (5) days prior to the first coaches' meeting. Failure to comply will result in a monetary sanction. (ACA Domestic Handbook rule 2.7.4)

All Clubs and zones must send their registrations to their respective PSO's.
Quebec athletes must be registered on-line via Internet at: <http://www.skiquebec.qc.ca>

Other PSO and visiting nations must send entries on official FIS forms to:

Alpine Canada Alpin c/o Jenn Duggan
Tel: (403)777-3206
Fax: (403)777-3213
Email: raceentries@canski.org

(ACA will ensure the race secretary receives one form per nation 1 week prior to event)

BIBS: 100\$ CAN deposit per team shall be remitted before the first coaches' meeting. To be refunded following the return of all team's bibs. No refund for teams whose medal recipients are not present at the awards per ACA policy.

LIFTS Included in the registration fee

COACHES' MEETING: Meeting and draw at l'Anecdote, 100 du BeauMont, Beaupré on Monday January 4 at 6:00 pm EST. Only one representative par team will be allowed to intervene.

ACCOMMODATION: Chalets Montmorency 1-800-463-2612
Reservotel Mont-Sainte-Anne 1-800-463-1568
Please make note accommodation will be the responsibility of the individuals or coaches.

	FUNCTION	NAME
RACE COMMITTEE:	Chief of race	Jean Lehoux
	Race secretary	Francine Pelchat
	Chief of course	Michel Kirouac
	Technical delegate	Douglas Hall (USA)



SLALOM GÉANT - FEMMES

LIEUX: Pistes La Crête/Beauregard; Station Mont-Sainte-Anne

ÉVÉNEMENTS : Slalom géant, mardi, 5 janvier 2010 et mercredi, 6 janvier 2010

ORGANISATEUR : Club de ski Mont-Sainte-Anne

SANCTION: FIS, ACA et OSP

ÉLIGIBILITÉ: **ICR & Règlements Coupe NorAm Cup**
Tous les athlètes FIS canadiens à l'exception des première année J1 (15 ans)

55\$ CAN par course incluant le billet de remontée mécanique. (Refer to FIS Continental Cup rules 7.1-7.5 for Payment of expenses)

**INSCRIPTION ET
PAIEMENT:**

Le secrétariat de course sera ouvert **le lundi 4 janvier entre 16h30 et 17h45 HNE** pour la vérification des inscriptions et le paiement. L'Anecdote, 100 du BeauMont, Beaupré (Chalet du club de golf Le Grand Vallon en face de l'embarcadère des télécabines).

Le paiement doit obligatoirement être fait par les entraîneurs au moment de la validation de l'inscription. Aucune inscription ou paiement ne sera accepté(e) pendant les réunions des entraîneurs ou après 17:45 HNE, le 4 janvier 2010. Nous acceptons seulement les chèques d'équipe, les cartes de crédit ou l'argent comptant.

14 jours avant la première réunion des capitaines, soit lundi, 21 décembre 2009 à 17:00 heures.

**DATE LIMITE
D'INSCRIPTION:**

*Tous les clubs et les zones du Québec doivent transmettre leurs inscriptions en ligne <http://www.skiquebec.qc.ca>
Toutes autres les provinces ainsi que les nations visiteuses doivent transmettre leurs inscriptions en utilisant le formulaire de la FIS dûment rempli :*

Alpine Canada Alpin c/o Jenn Duggan

Tel: (403)777-3206

Télec: (403)777-3213

Email: raceentries@canski.org

(ACA assurera que le secrétaire de course reçoive un formulaire par nation au moins une semaine avant l'événement.)

Formulaires d'inscriptions officiels. Les retraits doivent être soumis avec confirmation d'ACA au moins cinq (5) jours avant la première réunion d'équipe. Une sanction financière sera appliquée si ce règlement n'est pas respecté. (Voir *Domestic Handbook Rule 2.7.4*)

DOSSARDS: Un dépôt (par chèque d'équipe, en argent comptant ou par paiement par carte de crédit) de 100 \$ CAN par équipe devra être versé avant la première réunion des entraîneurs. Le tout sera remboursable suite au retour de tous les dossards de l'équipe. Aucun remboursement pour les équipes dont les récipiendaires ne seront pas présents lors de la cérémonie de remise des médailles conformément à la politique d'ACA.

REMONTE-PENTE: Inclus dans les frais d'inscriptions

RÉUNION DES ENTRAÎNEURS Réunion et tirage: le **lundi, 4 janvier 2010 à 18h HNE**, L'Anecdote, 100 du BeauMont, Beauré. Représentation et droit de parole d'une seule personne par équipe.

HÉBERGEMENT: Chalets Montmorency 1-800-463-2612
Réservotel Mont-Sainte-Anne 1-800-463-1568
SVP prenez note que l'hébergement sera la responsabilité des entraîneurs ou des individus.

COMITÉ DE COURSE:	TITRE/FONCTION	NOM
	Directeur d'épreuve	Jean Lehoux
	Administrateur de l'épreuve	Francine Pelchat
	Chef de piste	Michel Kirouac
	Délégué technique	Douglas Hall (USA)

